
２０２３年２月４日（土）１０：３０～ 

於：ランチルーム・Zoom会議 

 

 

第８回  実行委員会報告書 

 

 

 

冒頭にＰＴＡ会長、校長先生の挨拶が行われた 

 

校長先生から 

 ・12 月の保護者・評議委員アンケートについて概ね良い評価をいただいた。 

 ・来年度の教育活動に関する「余剰時間削減（標準時数に対してプラスの活動時間）」について、オンラ

イン授業の普及、働き方改革を勘案し、授業時間の削減を教育委員会より通達される。例えば 1－２年

生の 1 日４時間授業の日数を増やす等。 

 ・2 月 10 日の学校公開、地区公開講座のお知らせと参加要請。 

 

会長から 

・新規イベント「黒板アート講習／折り紙教室」開催について報告。詳しくは協議事項に記載。 

 ・スーパードッジボール江東区チャンピオンズリーグ大会（2月 19日）に向け練習中 

 

学級代表から 

・１～６年生：特になし 

 

広報委員会から 

・広報誌について 

「なぎさ２０２号」の進捗につて、校長先生、PTA会長からの挨拶文を入手、今後反映作業を進める。 

 

校外委員会から 

・1/10 に校外パトロール、活動報告書作成と提出を行った。 

1/30 に校外パトロール実施。 

 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊ 本  部 よ  り ＊＊＊＊＊＊＊ 

 

学校担当から 

 ・卒業式手伝いの要否について 

  来賓者（約 20名）へお茶を出すなど、２～３名のお手伝いが必要。 

 

学級委員担当から 

 ・学級代表担当：なし 

・校外委員担当：なし 

・広報委員担当：今回も広報誌は紙とデータ両方で進めたい。年度予算で収まる予定。 

 

 



スポーツ部担当から 

 ・なし 

 

書記担当から 

 ・なし 

 

会計報告 

・月次収支報告 

収：132,800 円  

ズームなど通信費、賀詞交歓会、他集まりに出費あり。 

PC 購入 111,000 円 

 

協議事項 

 ・PTA会長選考 

現在の副会長から次年度会長候補が選出、 

今後定期総会にて承認され、正式決定の運びとなる。 

 

・令和 5年度本部役員選考について 

新役員候補者：母１０人・父６人・新一年生 2名予定  留任候補者：4名 

来年度は２１人体制となる模様 

２月の保護者会で学級代表から役員候補を紹介し、承認される流れになるが、保護者会にて手紙にて知 

らせる（異論あれば連絡する）方が良いのではとの意見あり。 

→学校側から承認されたので今後この形で進める。 

 

 ・新規イベントについて 

  黒板アートと折り紙教室を実施の進捗報告 

イベント開催時間 12：30～16：30 第一部は１-２年生、第二部は３～６年生で分ける 2部構成予定。 

既に応募終了し、結果５０人くらいの応募あり。折り紙教室は応募者が全員参加することが出来たが、 

黒板アートは低学年と高学年１２人ずつが定員なので、お断りする子が出た。 

当日は専門の先生が主導し、サポーターとしてジュニアリーダーが３人参加し、子供と遊んだりして、 

サポートする予定。また、イベント担当２名と会長も当日にサポートするが、あと最低３人は手伝いが 

ほしいので、本部役員内で募集中。（１０：３０集合の１７：００くらい終了予定） 

 

 

＊＊＊＊＊＊＊ 学 校 よ り ＊＊＊＊＊＊＊ 

 

連絡事項 

【主な行事予定表（２月～３月）】 

2/8 新１年生保護者会 65名くらい 

2/10 学校公開 

2/13 登校班下校指導 

2/17 ６年生保護者会 

2/21 １～５年生保護者会 

2/24 卒業を祝う会 

3/3 ６年生を送る会 

3/7 杖与式 

3/23 終業式 

3/24 卒業式 



4/6 入学式 

 

 

※各委員、学級代表に今年の活動について質問する予定。答えを受けて来年度の活動に反映させたい。 

 

以上 


